



MIÉRCOLES 13 DE NOVIEMBRE DE 2013

INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO

PROMUEVE IEQ EQUIDAD DE GÉNERO CON LOS PARTIDOS POLÍTICOS

El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) realiza un trabajo coordinado con los partidos políticos en el estado, con la finalidad de impulsar los liderazgos femeninos y la equidad de género, informó la Presidenta del Consejo General, Yolanda Elías Calles Cantú. La Presidenta del máximo órgano de dirección señaló que a la fecha se han tenido pláticas informativas con representantes del PRD y PRI, además que esta semana se hará lo propio con el PAN. En tal sentido, el Presidente de la Comisión de Fortalecimiento del Régimen de Partidos, José Vidal Uribe Concha, destacó la reunión celebrada con integrantes de la Red Interinstitucional de Género para el Estado de Querétaro y el curso 'Reformas a la legislación electoral del estado' impartido al Instituto de Especialización Judicial del Poder Judicial del Estado, ambos en octubre. Asimismo, el Consejero Electoral dio cuenta de la presentación del libro 'Los Derechos en los Tiempos del Género' y del Foro para la participación política de la mujer en la entidad. Durante la sesión ordinaria de la Comisión, el Secretario Técnico y Coordinador de Información y Medios, Héctor Maqueo González, informó que se trabaja con la Comisión Transitoria para el cumplimiento del artículo Tercero Transitorio de la más reciente reforma a la Ley Electoral, en materia de acceso de partidos políticos, y en su caso, coaliciones y candidatos independientes, a radio y televisión para el próximo proceso comicial local. De igual forma, indicó que se ha hecho en tiempo y forma la solicitud de tiempos oficiales para los fines del órgano electoral local ante el IFE. lo que ha permitido la difusión en el presente año de materiales sobre la participación ciudadana, la igualdad y el 60 aniversario del sufragio femenino, entre otros. Por otro lado, fueron presentados al colegiado los documentos 'Horizonte Jurídico en Materia de Cuotas de Género' y 'ABC del Lenguaje de Género', para sus observaciones y, en su caso, aprobación en una próxima sesión. Estuvieron presentes el Consejero Electoral Magdiel Hernández Tinajero y el Director General, Carlos Rubén Eguiarte Mereles.

http://informativoqro.blogspot.mx/2013/11/promueve-ieq-equidad-de-genero-con-los.html

ASTERISCOS

ELECTORALES. Antes de que concluya 2013 se habrá resuelto lo correspondiente al nacimiento del Instituto Nacional de Elecciones, cuya creación es inminente. La Reforma considera la supervivencia de los institutos electorales estatales, aunque quitara a éstos las funciones de la aplicación de las sanciones y de la elección de sus consejeros. Ambas las asumirá el instituto nacional. La duda para los actuales consejeros, encabezados por Yolanda Elías Calles Cantú, es si quedan o son sustituidos por otros. (AM p. 1)

AFINARÁ IEQ EL PREP PARA 2015

San Juan del Río; Qro.- El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) afinará en el 2015 su Programa de Resultados Preliminares (PREP), el cual dará a conocer – en su portal de internet- en tiempo real el resultado del escrutinio y cómputo de las actas electorales, confirmó el consejero electoral Alfredo Flores Ríos. No obstante el consejero electoral del IEQ, reconoció que en el caso de la elección de la alcaldía de San Juan del Río en el pasado proceso electoral, derivado de una alta concentración de usuarios se presentó una falla en el suministro de la señal de internet de la página del IEQ, justo cuando el proceso se encontraba en su parte culminante. La posibilidad de que esto vuelva a ocurrir, resaltó Alfredo Flores, es latente debido a que la responsabilidad de emitir la señal es de una empresa de telecomunicación y no propiamente del IEQ. Sin embargo de manera categórica el consejero del IEQ, negó que el programas se colapsara en el proceso electoral del 2012, en donde la diferencia entre el candidato ganador y perdedor fue de tan sólo 888 votos. "Nosotros en realidad avalamos que nunca se cayó el sistema o cosa parecida.



MIÉRCOLES 13 DE NOVIEMBRE DE 2013

Lo que se presentó fue un problema en el distribuidor pero de la empresa que nos suministró el servicio del internet, no fue algo que estuviera en manos del IEQ el poderlo controlar. Además hay que hacer notar que nosotros contratamos la cantidad de banda ancha que se vaya requiriendo", explicó el consejero electoral. El consejo general del IEQ durante el proceso electoral del 2012 incluyendo el Programa de Resultados Preliminares, cumplió perfectamente con todos los requerimientos internos además de que estuvo fiscalizado, por los representantes de los partidos políticos.

ANDRÉS ESTÉVEZ:

http://www.magazinedequeretaro.com/noticias/item/2774-afinar%C3%A1-ieq-el-prep-para-2015

ROTATIVO DE QUERÉTARO:

http://www.rotativo.com.mx/noticias/locales/san-juan-del-rio/191777-afinara-ieq-prep-para-elecciones-2015-en-queretaro/

QUADRATÍN:

http://queretaro.quadratin.com.mx/Afinara-IEQ-su-PREP-para-el-proceso-de-2015/

COLUMNA DESDE LA SALA DE SESIONES: LOS PUEBLOS INDÍGENAS Y LA DEMOCRACIA

Por Yolanda Elías Calles Cantú

Las últimas tres décadas han sido testigo de cambios sustanciales en el papel que juegan los pueblos indígenas en la vida política de varios países latinoamericanos, debidos a los evidentes esfuerzos que se han implementado para eliminar la exclusión y marginación y a los movimientos sociales que demandaron al estado mayor reconocimiento de los derechos humanos, reformas fundamentales para crear un marco legislativo e institucional más propicio al reconocimiento de sociedades verdaderamente multi-étnicas, multi-linguísticas, y pluri-culturales, promoviendo su participación activa, así como en su desarrollo incluyéndolos en procesos de toma de decisión pública, tales esfuerzos han obtenido resultados, pues nuestro país se interesa cada vez más por garantizar, proteger y tutelar tales derechos, sin embargo nos queda mucho por hacer. Nuestro país está integrado por una amplia población indígena, que se debe considerar dentro de las acciones que los órganos comiciales tomen al interior, pensar en la inclusión no es un factor que sume; es una variable que debe ser pensada como parte de nuestras obligaciones constitucionales. Por un lado, la participación de todos los ciudadanos que habitamos un espacio territorial definido es importante como principio básico de la democracia, y la promoción de que ésta sea sustantiva, como una condición necesaria para que el sistema de gobierno pueda ser considerado como democrático; pero por otro lado, la importancia de la inclusión de todo ciudadano proviene de la idea de que en el momento en que un ciudadano participa, lo que en realidad está haciendo es manifestando sus necesidades y por tanto como reflejo de ello, las acciones que resulten de su participación, tendrán relación con lo que considera que es necesario para su desarrollo. Por tanto, promover que los pueblos indígenas participen de forma activa en la toma de decisiones no sólo fortalece el Estado democrático, les permite generar condiciones para ser incluidos en otros aspectos, e incrementar su desarrollo social y económico. Me permito terminar citando una frase de la activista Rigoberta Menchú: "La democracia no es una meta que se pueda alcanzar para dedicarse después a otros objetivos; es una condición que sólo se puede mantener si todo ciudadano la defiende". (EL MOSQUITO, 7)





MIÉRCOLES 13 DE NOVIEMBRE DE 2013

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

QUE SE OLVIDEN "COLORES" PARA APROBAR PRESUPUESTOS

Por Armando Ruiz Muñoz

Los diputados deben tener la disposición de aprobar los presupuestos de todos los municipios para el 2014 con base en sus realidades y no criterios en afinidad política, dijo el presidente estatal del PAN, José Luis Báez Guerrero quien reconoció que las demarcaciones emanadas de su partido enfrentan problemas para la devolución de impuestos a contribuyentes. Durante una reunión que sostuvo con legisladores de su bancada y el coordinador de los coordinadores del PAN, Antonio Zapata Guerrero; el presidente blanquiazul consideró que debe prevalecer una visión técnica en el estudio de los paquetes económicos de las demarcaciones al seno de la cámara de diputados, para que se aprueben los recursos necesarios para satisfacer sus demandas. (DQ p. 13)

NI DELVIM, NI BOCANEGRA Y NI LOS REGIDORES HAN VUELTO: PAN

Por Rafael Rodríguez

En entrevista de Noticias con el doctor Óscar González, delegado del PAN en el municipio de Tequisquiapan, se le preguntó cómo veía la presencia de la Diputada Federal Delvim Bárcenas en el municipio,, a lo que respondió que no sólo los diputados sino los regidores y demás funcionarios han dejado mucho qué desear principalmente porque se les olvida por quienes fueron elegidos. (N-Síguelo p.4)

PRI

DELVIM LA ÚNICA QUE HA REGRESADO A TX: PRI

Por Rafael Rodríguez

El Presidente del PRI en el municipio de Tequisquiapan, Héctor Iván Magaña Rentería, comentó que la diputada federal Delvim Bárcenas regresó a caminar en el municipio después de haber resultado electa. "Desde que tomó sus actividades legislativas, se puso a las órdenes del municipio de Tequisquiapan y difícilmente habíamos visto que un diputado federal regresara a cumplir sus compromisos". (N-Síguelo p.4)

AVIZORA TS ESTRUCTURA FUERTE RUMBO A 2015

Por Jorge Vargas

Tonatiuh Salinas Muñoz, dirigente estatal del PRI, afirmó que el triunfo en los próximos comicios "estará en manos de un millón 200 mil queretanos", pero dependerá de la sustancia de la plataforma electoral de cada partido y de qué tanto convenzan los candidatos. Entrevistado en PLAZA DE ARMAS, El Noticiario de Querétaro, confió en que su partido obtendrá buenos resultados, y a pregunta expresa, dijo que si en algunos puntos de la propuesta electoral tricolor hay coincidencias con el PRD, "habría que considerar" aliarse con el perredismo. Abundó diciendo que la confianza del priismo es a partir de que el actual gobernador ha sido "trabajador, inteligente, sencillo y cercano a la gente". Dijo que el munícipe de Querétaro "está haciendo un buen gobierno", y que en las elecciones de 2015 "la gente volteará a evaluar los resultados (de los gobiernos tricolores), y según la propuesta electoral, votará". Sostuvo que el PRI del 2013 "está perfectamente representado en el gobernador José Calzada y en el Presidente Enrique Peña Nieto", aun cuando el Ejecutivo federal apenas está por concluir su primer año de mandato.



MIÉRCOLES 13 DE NOVIEMBRE DE 2013

Y a pregunta expresa del periodista Sergio Arturo Venegas Alarcón, afirmó que cuando era candidato el actual Presidente de la República, "ganó en Querétaro con 330 mil votos, 40 mil más de los que obtuvo la candidata panista Josefina Vázquez Mota". (PA, 4)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: MUJERES PILAR SOCIAL: SANDRA

Por Heidy Wagner

Querétaro, Qro.- Cerca de 11 mil queretanas han sido atendidas en la Casa de la Mujer, más de mil 300 en 10 municipios se benefician con el programa Makä y a través del programa Tsuni, se apadrinó a mil 200 jóvenes para que concluyeran sus estudios, informó Sandra Albarrán de Calzada, quien rindió anoche su Cuarto Informe de actividades al frente del DIF Estatal. En el Teatro Metropolitano, que lució pletórico, y acompañada por el gobernador José Calzada, la presidenta del DIF destacó que la unión de la sociedad es lo que hace de Querétaro un estado único y especial; al tiempo que reconoció el papel trascendental que juegan las mujeres en cada una de las familias. Acompañada de su esposo, el gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, afirmó: "el poder de las mujeres, el corazón de los adultos mayores, la actitud de la gente con discapacidad, la alegría de los niños, el compromiso de los jóvenes y la unión de la sociedad, son lo que hacen de Querétaro un estado único y especial". Sandra Albarrán detalló posteriormente los resultados que en diversos programas impulsados por el DIF, se lograron en el último año, como la construcción de la Casa de la Mujer, donde se han atendido a más de 10 mil 900 mujeres, con asesorías y talleres."MäKA es el claro ejemplo de ver un antes y un después en la vida de nuestras artesanas, este proyecto inició hace más de 3 años con 40 artesanas de 3 municipios. (DQ principal)

N: VALORES Y SOLIDARIDAD LA FAMILIA EL CENTRO DE TODO

Por Redacción

La semilla del cambio empieza por uno mismo, no hay imposibles cuando se tiene fe y una actitud positiva, dijo la Señora Sandra Albarrán de Calzada al rendir su IV Informe de Actividades al frente del sistema DIF Estatal, marco en el que destacó el programa de valores Celebra la Vida y llamó a construir un Querétaro de valores y solidaridad con los que más lo necesitan. (N p.1)

AM: SE DIVORCIAN 20 MIL QUERETANOS EN 2013

Por Ulises Villar

Durante este año el incremento de divorcios en la entidad ha incrementado en un 100 por ciento, informó la procuradora de la defensa del menor y la familia del SEDIF, Patricia Cabrera Orozco. La funcionaria dijo que con esta cifra, Querétaro se convierte en el primer lugar en divorcios causales a nivel nacional, siendo parejas entre 27 y 43 años de edad las más recurrentes en esta acción de separación. Los casos se dan en población vulnerable. La Procuraduría atendió 12 mil situaciones el año pasado y hasta el mes de septiembre de 2013, se han alcanzado más de 20 mil de procesos. La primera de las causas son por violencia familiar, violencia psicológica donde se busca minimizar a la pareja sin importar el sexo aunque de acuerdo a las cifras de la misma procuraduría son las mujeres en 90 por ciento las que se ven más afectadas en estos temas. Mientras integrantes de la Comisión de la Familia presentaron dos iniciativas de ley que buscan protegerá a las víctimas de maltrato, generando mayores sanciones hacia los agresores y acelerando la conclusión de la sociedad de pareja sin que se requieran tantos trámites, ni que pierdan sus bienes materiales en el proceso de separación. (AM principal)



MIÉRCOLES 13 DE NOVIEMBRE DE 2013

PA: CELEBRA DIF LA VIDA

Por Carolina Sánchez

A cuatro años de iniciada su labor, Sandra Albarrán de Calzada se puso de pie ante mil 400 queretanos para rendir su Informe de Actividades al frente del Sistema Estatal DIF bajo una sola premisa: celebrar la vida. Teniendo como escenario el Teatro Metropolitano, la primera dama queretana sostuvo que para mantener a Querétaro como un gran estado se debe trabajar desde uno mismo; dejando de lado el ego, las envidias y los celos. Programas como Mäka, Tsuni, Celebra la Vida y DIF Móvil fueron destacados por la esposa del mandatario estatal. (PA, principal)

EUQ: AUTOPARTES PREVÉ CRECIMIENTO DE 6%

Por Daisy Vargas

Al cierre de 2013, el sector de autopartes en México prevé un crecimiento de 6% frente al año pasado, cuando se registró una producción equivalente a alrededor de 70 mil millones de dólares, dijo el presidente de la Industria Nacional de Autopartes (INA), Oscar Albin Santos. Indicó que la industria en Querétaro presentará un aumento en ese mismo nivel. "Este año podríamos alcanzar una cifra record en la producción de autopartes en México de 75 mil millones de dólares", expresó. Mencionó que en dos años, cuando las armadoras instaladas en el Bajío estén más consolidadas, el sector podría alcanzar un crecimiento de entre 5 a 6% a nivel nacional, y de 8% aproximadamente en Querétaro. (EUQ, principal)

PODER LEGISLATIVO

PROYECTAN MEJORAR PROCESOS DE DIVORCIOS

Por Marittza Navarro

Con modificaciones al Código Civil del estado se pretende ampliar el catálogo de las causales de divorcio, además de que la separación de bienes se haga de forma inmediata y no esperar hasta la conclusión del trámite. La iniciativa que propone la modificación de los artículos 182 y 183 del Código Civil, se denomina Ley que Reforma. Deroga y adiciona diversas disposiciones del Código Civil de Querétaro en materia de Sociedad Conyugal y Violencia Familiar. Asimismo, se presentó la iniciativa de ley que reforma y adiciona diversas disposiciones del Código Penal para Querétaro en materia de Violencia Familiar, la cual tiene por objeto incrementar las penas a quienes violenten a una persona considerada vulnerable como niños y adultos mayores. (EUQ, 1)

EXHORTAN QUE COSTOS EN AGRO SE CONTROLEN

Por Redacción

En sesión de la Comisión de Desarrollo Agropecuario de la 57 Legislatura de Querétaro, que preside Alejandro Bocanegra Montes e integran los diputados, Gerardo Ríos Ríos, Rosendo Anaya Aguilar y Jorge Arturo Lomelí Noriega aprobaron por unanimidad enviar un exhorto al titular del Poder Ejecutivo de la Federación para que tome las medidas necesarias para controlar el precio de agroalimentos. El legislador local y dirigente campesino, considera que aunado a las medidas que ha anunciado el presidente de la República para reactivar el campo, y generar un reforma profunda; medidas entre las que incluye un presupuesto al campo de 326 mil millones de pesos. Es importante que se fije una política de control en los precios. (EUQ, 4)





MIÉRCOLES 13 DE NOVIEMBRE DE 2013

PODER EJECUTIVO

BUSCA CALZADA "PRESUPUESTO BALANCEADO" PARA EL 2014

Por Carolina Sánchez

En 2014 el Poder Ejecutivo propondrá "un presupuesto balanceado"; un presupuesto que atienda a los municipios que menos recursos registran para fortalecer diversos temas, entre ellos la seguridad. El gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, advirtió como punto fundamental atender la contratación de un mayor número de policías. Indicó que el Ejecutivo hará una propuesta a la LVII Legislatura y será ésta la que tenga la decisión final. (PA, 10)

JRC: AVANZA PLAN DE CENTRO AEROESPACIAL

Por Norma Ayala

El gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, aseguró que con la creación del Centro de Investigación Aeroespacial, Querétaro se colocará como una de las regiones dedicadas y que tienen la capacidad para elaborar materiales de avión. Se espera esta obra comience y se consolide en 2014. Este proyecto fue una promesa del presidente Enrique Peña Nieto, quien durante su campaña a la presidencia y en su visita como candidato a la entidad queretana, se comprometió —en caso de ganar las elecciones— a construir el Centro de Investigación Aeroespacial. (EUQ, 1)

QUERÉTARO ES PRIMER LUGAR EN DIVORCIOS; 11 CADA DÍA: PATY CABRERA

Por Abigail Ávila

Querétaro es el primer estado a nivel nacional en cuanto a divorcios. Partiendo de esta premisa, debido a su índice de población, la capital encabeza la lista del mayor número de divorcios registrados. "En cuanto a divorcios, desgraciadamente estamos ocupando el primer lugar; ahorita de una cifra que atendió el Tribunal Superior de Justicia en el Estado están dictando 11 sentencias diarias de divorcios", señaló Patricia Cabrera, procuradora de la Defensa del Menor y la Familia del DIF Estatal. (EUQ, 1)

BUSCAN REDUCIR LA VIOLENCIA DE GÉNERO

Por Óscar Aguilar

El estado de Querétaro está entre las entidades con más altos casos de violencia en contra de las mujeres, por lo que se espera que para el año 2015 estos indicadores disminuyan y la región reduzca estos índices, aseguró la directora del Instituto Queretano de las Mujeres, Lourdes Alcántara. La funcionaria dijo que el instituto está trabajando para disminuir los índices de violencia, principalmente en las zonas de la Sierra Gorda, es en estas comunidades donde las mujeres reciben el peor trato debido a la falta de educación por parte de sus familias y parejas. (EUQ, 10)

MUNICIPIOS DEL ESTADO

SÍNDICO OPINARÁ EN REFORMA POLÍTICA

Por Mauricio Villalón

En sesión de cabildo, integrantes del ayuntamiento aprobaron varios puntos a trabajar a favor del municipio, entre los cuales destaca la designación del síndico como representante para que acuda ante la Comisión de Puntos Constitucionales de la Legislatura estatal y participe en las discusiones de la iniciativa de la ley que reforma la Constitución Política.



MIÉRCOLES 13 DE NOVIEMBRE DE 2013

También se facultó al presidente municipal y al síndico para firmar un convenio de colaboración en materia de mejora regulatoria con el Ejecutivo federal, donde participa el secretario de Administración y de Desarrollo Sustentable, por conducto de la Comisión Federal de Mejora Regulatoria (Cofemer), y el estado de Querétaro. Asimismo, se resolvió firmar un acuerdo con el Instituto Nacional de las Personas Adultas Mayores (Inapam), con el objetivo de promover y difundir las políticas públicas a favor de este sector de la sociedad, y reconocer su derecho a la alimentación, salud, vivienda, medio ambiente sano, cultura física y deporte. Este fue otro de los puntos que se encomendó al alcalde y al síndico con la participación del secretario de Desarrollo Social. (EUQ, 6)

LOYOLA ENTREGA PRESUPUESTO 2014

Por Mauricio Villalón

El edil capitalino, Roberto Loyola Vera, presentó al Congreso de la Unión una carpeta que incluye 63 proyectos a desarrollar para el próximo año, que equivalen a un monto presupuestado de más de 3 mil 700 millones de pesos, que contiene temas de cultura, deporte, juventud, e infraestructura. "Esta es una carpeta de gestión que habla del compromiso que tiene nuestro gobierno con todos los ciudadanos; y más allá de tintes de otra índole, son proyectos que necesita Querétaro para seguir siendo competitivo en el plano nacional", destacó el alcalde. (EUQ, 1)

GESTIONA ROBERTO 70 OBRAS ANTE CONGRESO

Por Patricia Vázquez

Con miras a las partidas presupuestales del siguiente año, el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, anunció que la administración presentó al Congreso federal carpetas con 70 proyectos de obras que implican buscar recursos por poco más de 4 mil 203 millones de pesos. En rueda de prensa, el alcalde confirmó que dichos expedientes también han sido enviados al total de diputados federales por el estado, con el fin de que se dé un seguimiento y apoyo a la capital queretana en el marco de la construcción del Presupuesto de Egresos de la Federación que se definirá en estos días. (PA, 1)

COLUMNAS Y OPINIÓN

CUARTO DE GUERRA

Por Julio de la Cruz

Querétaro, Qro.- ARROGANCIA. Seguramente no le han informado de los desastres de sus compañeras de partido en sólo un año de gestión. Y tal vez por eso se presenta como el próximo presidente municipal de Pedro Escobedo y dice que "ya la tengo". La verdad es todo lo contrario: no la tiene fácil ni segura el confiado diputado Alejandro Bocanegra. DE BUENAS. Muy bien le cayó al diputado local Guillermo Vega el ascenso de Edgar Inzunza como dirigente municipal del PAN en San Juan del Río, pues se fortalece su proyecto de buscar por segunda vez la Presidencia de su terruño y hasta le abre una opción B que no tenía a la vista: una diputación federal. (DQ p.1)

EXPEDIENTE Q

Por Adán Olvera

Querétaro, Qro.- Muy adelantadas andan las competencias electorales en Querétaro, cualquier cosa es motivo para que los políticos se pretendan dar con todo y presentarse como los súper salvadores del pueblo. Ayer al presidente municipal de Querétaro Roberto Loyola Vera, le intentaron armar una campaña en redes sociales asegurando que no había avances en la conformación del presupuesto municipal y sobre todo proyectos presentados para la realización de obras y acciones.



MIÉRCOLES 13 DE NOVIEMBRE DE 2013

Loyola Vera, sabe que lo que su administración realice el próximo año será i-m-p-o-r-t-a-n-t-í-s-i-m-o para el éxito del gobierno que encabeza pero sobre todo para su proyecto personal. Asegura que ya entregaron una carpeta con 63 proyectos prioritarios para llevar a cabo el próximo año en materia de cultura, deporte, juventud, infraestructura básica y mayor, por un total de casi 3 mil 700 millones de pesos. Ayer desde Centro Cívico de Querétaro, Loyola detalló cómo fue sosteniendo reuniones con los que detentan el poder real de las decisiones del país: Funcionarios federales y legisladores de San Lázaro como Manlio Fabio Beltrones, Emilio Gamboa Patrón, Ricardo Fidel Pacheco Rodríguez, Silvano Aureoles Conejo, entre otros que va conocieron lo que se pretende para Querétaro el año que entra. Roberto Lovola, conciliador se dijo confiado en la buena voluntad de los diputados que representan a Querétaro en la Legislatura para que ayuden a la entidad en la gestión de recursos. Lo que yo creo es que los señores legisladores y gobernantes tiene la obligación de trabajar para sus electores sin importar quien haga la caravana más grande con el sombrero del pueblo. Afortunadamente nuestra clase política trabajará para el beneficio de todos, ya después nos informaran y entraran a la "declaracionitis aguda" de quien fue el 1+.Dentro del paquete de obras que presentaron las autoridades en el Congreso, se encuentran 13 proyectos de DEPORTE por un monto de alrededor de 241 millones de pesos, para construir tres albercas profesionales, pista de atletismo en Reforma Lomas, equipamiento urbano y cinco polideportivos con una inversión de 30 millones de pesos. Las grandes obras municipales llegarían de aprobarse la carpeta hay en puerta 22 proyectos con una inversión de 2 mil 588 millones para ejecutar obras en arterias viales como Viaducto Bernardo Quintana, Avenida de la Luz, Avenida Revolución, Bernardo Quintana, presas y drenes. 14 proyectos para cultura y juventud también van en el paquete. De Rebote. Que algunos priistas se preparan para echar andar estructuras de bases alternas a las oficiales de su partido y es que el ánimo de algunos no anda tan eufórico como hace tres años. adanolverar@vahoo.com.mx, @aolverar (DQ p. 1)

PLAZA DE ARMAS

Por Sergio Venegas Ramírez

Gran trabajo de Sandra Albarrán. Celebran la Vida: Sabino. Sandra. Brazo derecho del gobernador José Calzada Rovirosa, la mujer que cambió el modo de hacer la labor social a favor de las familias más necesitadas, Sandra Albarrán de Calzada, presentó este martes su IV Informe de Actividades en el Querétaro Centro de Congresos. Con gran capacidad de convocatoria, la apreciada señora reunió a los principales representantes de la sociedad civil y de los partidos políticos, agrupaciones de beneficencia, instituciones de educación superior y, por supuesto, de las estructuras gubernamentales. Celebra la Vida, MäKA y otros muchos programas, acreditan su trabajo. Más allá de las necesidades materiales, económicas y de salud, se encontró una profunda necesidad de poner los valores como prioridad en nuestras vidas, y de proporcionar, a través del DIF, espacios y programas de valores para ayudar a la gente a reflexionar sobre el valor de la vida misma. Este es un apretado recuento de lo dicho por doña Sandra: **ADULTOS MAYORES** "Trabajamos con la meta de que cada municipio cuente con un Centro de Día. "Al inicio de la administración existían 14. En 2011 y 2012 se construyeron los de Landa de Matamoros y Arroyo Seco. Este año se inició la construcción del de Tequisquiapan, y en 2014 se concluirá con el de Amealco. "Con una inversión de 18 millones de pesos, se ha ampliado el Centro Plan Vida, para duplicar la atención de los adultos mayores. "Iniciamos nuestra administración con la entrega de 14 mil despensas. Y hoy, estamos entregando más de 50 mil al año. **NINOS** "La ley de adopciones permitió agilizar los trámites para la realización de las mismas. Antes, un niño debía esperar hasta 7 años para poder ser adoptado. Y hoy, gracias a las modificaciones realizadas, los trámites pueden concluirse en menos de 2 años. "Para quienes por diversas circunstancias no pueden acceder a los desayunos escolares, se entregan diariamente 26 mil 874 bricks de leche en los 18 municipios. "Por otra parte, se aprovechó la infraestructura de los desayunos escolares para también ahí promover el programa de valores, capacitando a 8 mil mamás para que nos ayuden a transmitir valores.



MIÉRCOLES 13 DE NOVIEMBRE DE 2013

PERSONAS CON DISCAPACIDAD "Se promovió la modificación de la Ley para la Integración Social de las Personas con Discapacidad, con el fin de garantizar el ejercicio pleno e igualitario de sus derechos. "Con estrategias bien definidas, Querétaro se ha colocado entre los 5 estados con mayor generación de cobertura de atención para este sector. "Se pusieron en marcha 2 nuevas Unidades de Rehabilitación, una en Pedro Escobedo y otra en Ezequiel Montes. "Se puso la primera piedra del primer Centro Integral de Rehabilitación Regional en Cadereyta de Montes para cumplir con una deuda que se tenía con las regiones serrana y del semidesierto. Esto permitirá aumentar la atención de 20 mil a 60 mil pacientes en un año. GRUPOS **VULNERABLE**S "Un programa que nos ha permitido estar cerca de la gente ha sido el DIF Móvil. A través de él hemos acercado programas, acciones y beneficios a más de 149 mil habitantes de 336 colonias. "Estas acciones van desde servicios de salud, y asesorías jurídicas hasta cursos y talleres en materia de desarrollo humano. Muchas veces son las pequeñas acciones las que cambian una vida. **MUJERES** "La mujer es el pilar de la familia, y sabemos que si la mujer está bien, su familia también. "Por eso se creó el programa Celebra la Vida, que en realidad es eso: herramientas para que la mujer se valore, dándole sentido a su vida. "La Casa de la Mujer atendió a más de 10 mil 900 mujeres con servicios que van desde asesorías legales o psicológicas, hasta talleres y cursos que les ayudan a salir adelante por sí mismas y ver por sus familias. "MäKA se ha extendido a más de mil 300 mujeres de 10 municipios, quienes además del apoyo económico que obtienen de su trabajo, reciben también cursos y talleres de 'Celebra la Vida'. "Se entregó a la primera generación de niñas Tsuni acompañadas de su padrino, recibiendo su título. En este ciclo escolar se apadrinaron a mil 200 mujeres de 7 municipios, y esperamos que con el apoyo de nuestra sociedad, logremos que más niñas puedan continuar y concluir sus estudios. **SOCIEDAD** "Uno de los proyectos más significativos, porque involucró la participación de todos: gobierno, empresas, cámaras, fundaciones, asociaciones e instituciones de asistencia privada fue Expo DAR, la cual logró la firma de 760 compromisos, mismos que van desde una beca educativa, tiempo para compartir en un asilo, hasta la transformación total de un lugar. "También destaca el gran logro que representa para Querétaro y para México el poder ver concluido el primer Hospital Oncológico Teletón, primero en México y en Latinoamérica". Gran trabajo. -PALACIO DE LA CORREGIDORA- Durante este año, el presidente municipal Roberto Loyola Vera sostuvo varios acercamientos en la Ciudad de México con senadores y diputados, buscando traer más recursos para el municipio. Lo mismo se reunió con Manlio Fabio Beltrones coordinador de los diputados priístas, que con Silvano Aureoles, coordinador de los diputados perredistas, o con el jefe de la bancada tricolor en el Senado Emilio Gamboa Patrón. Y es que el objetivo de Roberto Loyola es muy claro: 2014 debe de ser un año de grandes obras. Por lo que presentó una carpeta de proyectos cercana a los 4 mil millones de pesos para el municipio de Ouerétaro, confirmando que cerrará fuerte este año en la búsqueda y consolidación de proyectos. Ayer, durante la rueda de prensa donde dio a conocer estas gestiones, hizo un llamado a los legisladores federales que representan a Querétaro (en su mayoría panistas) a que se sumen y trabajen en beneficio de la ciudadanía. Cabe destacar que el año pasado los diputados blanquiazules sí bajaron recursos, pero solamente para los municipios que gobierna el PAN. Hoy Roberto Loyola les puso el ejemplo, se les adelantó a los diputados que desde principio de año se puso a hacer el trabajo que a ellos les corresponde, bajar recursos en beneficio de la población. Y no les gustó. -OÍDO EN EL 1810- Más tarde. Marcos Aguilar acusó recibo y publicó un tuiter: "A hrs de aprobar el Presupuesto de Egresos, me presentan Proyectos del Municipio de QRO, difícil ayudar así!" acompañado de una foto en la que aparece el diputado panista con Adrián Bañuelos, secretario técnico de Roberto Loyola y otras dos personas. De mala leche, Marcos Aguilar da a entender que los loyolistas llegaron al final de la fiesta para ver si quedaba pastel. Nada más alejado de la realidad: según me cuentan, el funcionario presentó desde inicios de año las carpetas con los proyectos para bajar recursos. Bañuelos está en la cámara de tiempo completo por si falta algún dato que deba entregar. No -me dicen en Centro Cívico- para ver qué consigue a última hora. ¡Ay Marcos!



MIÉRCOLES 13 DE NOVIEMBRE DE 2013

-¡PREEEPAREN!- El Kissinger. Así le llamaban sus amigos al notario Luis Felipe Ordaz, muerto hace ocho años, un 10 de noviembre de 2005, en plenitud. Tenía todas las relaciones con los hombres del poder político, sin distinción de signo, aunque se asumía priísta. Lo mismo trataba con Diego Fernández de Cevallos que con los dirigentes nacionales del PRI y gobernadores de los partidos predominantes. Hoy sus hijos, Luis Felipe y Kiko, han tomado la batuta y conservan los contactos políticos, sociales y taurinos de su papá. Lo recordamos. -¡AAAPUNTEN!- Imágenes. Elsa Barrantes abrió este martes una exposición fotográfica, "A mi manera", en el Jardín Guerrero de los trabajos de muchos años en los que muestra su sensibilidad y técnica. Se la recomiendo. -¡FUEGO!- Integra 92.Siete. Mañana estará en Plaza de Armas, El Noticiario de Querétaro, el dirigente estatal del PAN, Pepe Báez. Ayer el entrevistado fue el presidente del PRI, Tonatiuh Salinas. Todas las voces. (PA, 2)

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

EL MUNDO EN UN SOLO LUGAR. Mañana abre sus puertas el centro comercial Antea, ubicado en la carretera Querétaro-San Luis Potosí, a la altura de Juriquilla. Con una gran expectativa, el Lifestyle Center es una idea del Grupo DRT encabezado por el doctor VICTOR MANUEL MENA y por el inolvidable y apreciado JOSÉ OLESZCOVSKI (QEPD). Sin igual, el nuevo desarrollo comercial está llamado a ser –desde ya- uno de los mejores de Latinoamérica. Felicidades. Agua de agave, pa' celebrar con baile. (PA, 1)

BAJO RESERVA

RESPONSABLES. Sin ser una responsabilidad directa del presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola, buscar mayores recursos para los proyectos planteados desde inicio de año a favor de la capital, el alcalde lo ha realizado de manera efectiva. Sin embargo, las críticas protagonistas siempre van a tratar de dar de qué hablar. Tal es el caso del diputado federal Marcos Aguilar Vega, quien desde hace una semana insiste en desestimar los esfuerzos del gobierno municipal de Querétaro. SERIEDAD. Este miércoles se aprobará el Presupuesto 2014. Como lo mencionó el presidente de la Cámara de Diputados, **Ricardo Anaya** Cortés (PAN), con "absoluta seriedad" se discutirá en que gastará el gobierno 4.5 billones de pesos, aproximadamente, durante el próximo año. En Querétaro se especula sobre la cantidad asignada, pero es hoy cuando se tendrá certeza. Mientras, para obra pública de los cuatro municipios que conforman el área conurbada de la entidad (Querétaro, Corregidora, El Marqués y Huimilpan) existe un Fondo Metropolitano por 230 millones de pesos. APLAUSO. Los reflectores ya no se encuentran en el municipio de Pedro Escobedo. Han pasado varios meses desde la destitución de **Graciela Juárez** como presidente municipal, derivado de una resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, por no saldar una deuda con una empresa. Pero la priísta no desiste y aún hay cosas relevantes por mencionar. Quienes acudieron al primer informe de actividades de la presidenta del Sistema Municipal DIF, Mariana Juárez Montes, nos confirman que acudió su hermana, **Graciela Juárez**. Pero su presencia no fue lo destacado, sino lo que sucedió después. **DURANTE** el discurso de **Mariana Juárez** y con el desglose de cada línea de acción, la presidenta del Sistema Municipal DIF mencionó a **Graciela Juárez**, quien se levantó y recibió una fuerte ovación de los presentes. Los aplausos duraron más de lo esperado. Como le conocen sus amigos, Chela confía en obtener una sentencia positiva tras solicitar un juicio sumario. Eso sí, aclaró que no está detrás de la presidenta interina, **Ángeles Tiscareño**, y muchos menos, que si gana el juicio regresará al cargo. Sola se descartó, antes de que le preguntaran. ¡QUÉ VERGÜENZA! En Corregidora, se registró un hecho que dio pena ajena. Derivado de un desacuerdo laboral entre un elemento de la Secretaría de Seguridad Pública y una empleada del área de intendencia, sostuvieron una discusión, acto que provocó el descontento del oficial, recurriendo a las agresiones físicas. El titular de la dependencia, **Ángel Rangel Nieves**, reaccionó de inmediato para aclarar que ese tipo de actitudes ponen en riesgo la armonía laboral de la dependencia.

Síntesis



MIÉRCOLES 13 DE NOVIEMBRE DE 2013

Ambas partes ya se presentaron ante el Ministerio Público, con la finalidad de ejercer o deslindar de cualquier responsabilidad penal. (EUO, 2)

PLURALIDAD

Por Tonatiuh Salinas Muñoz

Sin lugar a dudas, el PRI es el partido más plural que existe en nuestro país. La diversidad de opiniones y posturas que existen dentro del Revolucionario Institucional han hecho de éste el partido político con mayor afinidad social a través de las décadas. Nuestros representantes de elección popular están integrados por todos los sectores: populares, trabajadores, sindicatos, campesinos, grupos vulnerables, empresarios, hombres, mujeres, jóvenes, adultos mayores, científicos, académicos, etcétera. De este hecho parte la afirmación de que ningún otra fuerza política tiene la diversidad y la pluralidad que el PRI históricamente ha tenido. La propia conformación del PRI en Querétaro cuenta con representantes de los sectores sociales antes mencionados. La integración del partido, sectores, organizaciones y militancia en general está compuesta por todas las corrientes del quehacer político. Y es de esta pluralidad que se desprenden dentro y fuera del PRI las decisiones que encabezan los representantes populares emanados de nuestras filas. La unidad en la diversidad, los debates internos y toda la gama de opiniones que se generan en nuestras reuniones de trabajo, en los debates legislativos y en gobiernos priistas no son idénticas, aunque sí van en una misma dirección: el bien común. Y es de estas diferentes posturas de donde surgen las propuestas, las iniciativas y los programas sociales más completos e incluyentes. Aunado a ello, el PRI se ha caracterizado por mantener un diálogo permanente con todas las fuerzas políticas que, aunque abandonen la discusión de un tema de interés nacional, siempre han sido escuchadas y, en muchos casos, sus propuestas se han incorporado a las iniciativas de nuestro partido, dando muestra de que la pluralidad no es únicamente hacia dentro, sino que es abierta a todas las ideas. Hoy en Querétaro tenemos en el gobernador José Calzada al mejor evaluado del país; la transformación de nuestro estado en tan solo cuatro años es más que evidente. Tenemos en el gobierno de la República al presidente Enrique Peña que ha tenido el valor de impulsar las reformas que en su momento no se impulsaron. Las decisiones que legisladores y gobiernos emanados de nuestras filas han tomado, son fieles a esa unidad en la diversidad y a la tradición de futuro, a la construcción y a la transformación de realidades por el beneficio social. Los principios y la plataforma política del PRI establecen esa diversidad como una verdad y como algo que se debe practicar todos los días. La representación ciudadana que hay en el PRI, pues, es muestra clara de la sociedad mexicana. La diversidad de ideas y personalidades han permitido que la pluralidad nacional esté bien representada en la toma de decisiones y que no solamente se defiendan los derechos e intereses de algunos grupos. Las decisiones, iniciativas, programas sociales de representantes populares emanados del PRI son decisiones que velan por el interés general a largo plazo. Son decisiones que rebasan sexenios y que a través de los años dejan ver los beneficios. (EUQ, 11)



MIÉRCOLES 13 DE NOVIEMBRE DE 2013

FUENTES		
DIARIOS LOCALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	CyP: CIUDAD Y PODER
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	DR: DIARIO ROTATIVO WEB
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	IN: INQRO.COM
C: CORREGIDOR	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	SQ: SEXENIO QUERÉTARO
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	ARM: ARGÓN MÉXICO WEB
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO	AMX: AMEALCO.MX
	VS: VOZ DE LA SIERRA	EE: EL ECONOMISTA
	SITIOS WEB	SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB
	CI: CÓDICE INFORMATIVO	LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB
	SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB	

SALUDOS CORDIALES COORDINACIÓN DE INFORMACIÓN Y MEDIOS, IEQ



ASTERISCOS

*** ELECTORALES

Antes de que concluya 2013 se habrá resuelto lo correspondiente al nacimiento del Instituto Nacional de Elecciones, cuya creación es inminente. La reforma considera la supervivencia de los institutos electorales estatales aunque quitará a éstos las funciones de la aplicación de sanciones y de la elección de sus consejeros. Ambas las asumirá el instituto nacional. La duda para los actuales consejeros, encabezados por Yolanda Elías Calles Cantú, es si se quedan o son sustituidos por otros.

*** ¿PRE-CANDIDATAS?

Ruth Ugalde Vergara, Berenice López Zúñiga, Gloria García Nieves Y Brenda Cárdenas Alvarado son los nombres de las regidoras del Partido Acción Nacional en el municipio de Corregidora. No las olvide pues de entre ellas seguramente saldrán candidatas para los comicios de 2015. La secretaria de promoción política de la mujer del blanquiazul, Adriana Cruz Domínguez, confirmó –por lo pronto- que este jueves y viernes realizarán un taller de capacitación para tal fin.